

Bhabinkamtibmas Polsek Agrabinta Laksanakan DDS/Sambang, Jalin Kedekatan dengan Warga

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 25, 2024 - 01:12



Polres Cianjur Polda jabar - Dalam upaya mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Agrabinta, Brigadir Sandra Maulana B, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau sambang ke rumah-rumah warga pada hari Rabu, 24 Juli 2024. Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian dan perhatian Polsek Agrabinta Polres Cianjur kepada masyarakat di

wilayah hukumnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Agrabinta, IPTU A Nanda Rihardja, menyampaikan bahwa kegiatan DDS/Sambang ini bertujuan untuk mendengarkan langsung keluhan, aspirasi, dan masukan dari masyarakat terkait situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Melalui kegiatan DDS/Sambang ini, kami berharap dapat lebih memahami situasi dan kondisi di lapangan serta mendekatkan diri dengan masyarakat. Ini adalah langkah proaktif untuk menciptakan rasa aman dan nyaman di lingkungan warga," ujar IPTU A Nanda Rihardja.

Dalam kegiatan tersebut, Brigadir Sandra Maulana B berkeliling ke beberapa rumah warga, berdialog langsung, dan memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama. Ia juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan dan segera melapor ke pihak kepolisian jika menemukan hal-hal mencurigakan.

"Kehadiran polisi di tengah masyarakat adalah untuk memberikan rasa aman. Kami selalu siap membantu dan menerima laporan dari masyarakat kapanpun diperlukan," tambah Brigadir Sandra.

Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan DDS/Sambang ini. Mereka merasa lebih tenang dan nyaman dengan kehadiran polisi yang aktif berinteraksi dan mendengarkan keluhan mereka. Hal ini diharapkan dapat terus memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Agrabinta.

Kegiatan seperti ini akan terus dilaksanakan secara rutin oleh Polsek Agrabinta sebagai wujud nyata pelayanan prima kepada masyarakat. Dengan kedekatan yang terjalin baik, diharapkan wilayah Agrabinta tetap aman dan kondusif.